



Nota de prensa 05/2023

JOEL DE LAMO COMPLETÓ LA PRUEBA SOCIAL DE KARTING EN VILLARCAYO



El piloto vitoriano, patrocinado por Tierra Vital Esconsu, logró finalizar en séptima y octava posición respectivamente en las dos carreras de la categoría mini, disputadas el pasado domingo día 9 de abril.

Joel de Lamo, no tuvo suerte en los entrenamientos del sábado, donde el tráfico en la pista le relego a la penúltima posición de la parrilla. En la primera carrera del domingo, Joel, conseguía finalizar en una aceptable séptima posición. Fue en la segunda carrera donde el jovencísimo piloto lograba una fantástica remontada llegando a situarse en quinta posición, pero un desafortunado error de pilotaje le relegaba a la octava posición final

Declaraciones de Joel de Lamo; **"Ha sido un fin de semana complicado. En los entrenamientos no tuve mucha fortuna y ese mal tiempo me relego muy atrás en la parrilla. Bastante más cómodo estuve el domingo, ya que, rodé muy cerca de los tiempos de cabeza, aunque el resultado final no logró ser el deseado. Gracias, a Tierra Vital Esconsu, por seguir apoyando este proyecto".**

SE ADJUNTA FOTO PARA EL ARTÍCULO

Foto: [A,D,L](#)

Pie de foto 1: Joel de Lamo en el Kart

Firma: [Manu Rodríguez](#)

DEPARTAMENTO DE PRENSA MRFOTO.ES

686961147 (Manu)

prensa@mrfoto.es